(相 浦)

『ゆめ』『なかま』『ふるさと』 相浦小学校 学校便り

爱宕の山から吹く風に

令和5年9月14日発行

文責:校長 橋爪良仁

1 2学期のスタートです!



5年生が育てている稲がすくすく育ち、穂が実って頭を垂れています。10月には稲刈りを予定しています。実りの秋、子どもたちにとっては「学びの秋」の訪れです。

今年の夏はとても暑く、各地で熱中症に関する報道があっていましたので、子どもたちは元気に過ごしているだろうかと心配していましたが、夏休みが終わり、学校に戻ってきた子どもたちの笑顔と、変わらず元気な子どもたちの姿を見てほっとしました。8月29日におこなった始業式で、

私からは『学』という漢字の

成り立ちをもとに、「学び方」についての話をしました。教室で、仲間たちと先生と一緒に、いろいろと話し合いながら学び、それを家に帰ってもう一度考えてみること、それを繰り返してどんどん力をつけていく2学期にしてほしいと思っています。これから少しずつ涼しくなってきます。2学期は各学年とも楽しい行事がたくさんあります。職員みんなで子どもたちの学びをじっくりと進めていきます。保護者、地域の皆様、今学期もよろしくお願いします。



2 平和集会を行いました。

8月9日の登校日に行うはずであった平和集会が、台風のためにできませんでしたので、始業式の日に2度目の体育館集合で行いました。校長講話では、季節外れではありましたが、ジョン・レノンのハッピークリスマスの歌詞をもとに話をしました。サブタイトルにもなっているコーラスの歌詞ですが、有名なのでご存じの方も多いと思います。

War is over. If you want it. War is over, now.

戦争は終わるよ。君がそう望むのならね。 戦争なんて、今すぐにでも終わるんだ。

戦争を始めるのも、終わらせるのも人間です。それなのに、どうして終わらないんだろうと思 うのは、私だけではないでしょう。子どもたちだって不思議に思っているのではないかと思いま

> す。子どもたちには「私たちの心の中に誰でもある、人をうらやんだり、憎んだり する心」をどこかで抑えていく力が大切だと話しました。そんな心から大きな争い に発展していくのではないでしょうか。また、誰かが失敗したり、間違えたことを したりして、自分がちょっと嫌な思いをしたときに「絶対やり返さないと自分の気

が済まない。相手がどうなっても攻撃してやる。」という人が増えてきている昨今。ほんのちょっと我慢をして許してあげれば、うまくいくのになあと思うこともあります。「まあ、いいか」と思えるか「絶対許さん。やり返さないと気が済まない」と思ってしまうかというのは、実はほんのちょっとの考え方の違いなんだと思います。何でもか



んでも我慢することは正しいことではありませんし、言うべきことはきちんと言わなければなりません。だけど、同時に、普段のくらしの中で「このくらい、まあ、いいか」を増やしていって、周りの人を許すことのできるおおらかな強さを持つ人間を育てていきたいと、私は思います。

2 皆さんの温かい気持ちに支えられています。



この夏、相浦小学校の子どもたちのために寄贈されたものがいくつ かあるので、ご紹介します。

まず一つ目は、図書室の本です。皆さんは本校図書室にある『花音文庫』というコーナーをご存じでしょうか。平成22年12月、本校に通っていた女の子が交通事故で命を失ってしまうという悲しいことがありました。そのご両親である堀様ご夫妻が毎年、子どもたちのためにたくさんの本を届けてくださっていま

す。愛娘の花音さんが好んで読みそうな本、

子どもたちにぜひ読んでもらいたい本・・、毎年ご夫妻が一生懸命選んだ本を、今年も夏休みの終わりに届けてくださいました。心から感謝しています。早速、登録をして、図書館の『花音文庫』に仲間入りをしていますので、子どもたちにも楽しく読んでほしいと思います。

二つ目は、本校PTAからの寄贈です。皆さんが今までに集めてくださっていたベルマークの点数で、体育館にあるグランドピアノのカ



バーと、体育館清掃用のモップを購入していただきました。ピアノカバーは、とても古くてボロボロになっていたので、本当に助かりました。大切に使わせていただきます。



また、夏休みの終わり、8月27日(日)には、PTAの学校清掃が実施されました。40名あまりの皆様にご参加いただき、日頃の清掃で児童が手の届かない場所を中心に掃除をしてくださいました。PTA保護者の皆様、地域の皆様をはじめ、たくさんの皆様に支えられて、私たちは子どもたちを育てているのだなあと、改めて感じる夏でした。本当にありがとうございます。

4 学校外で活躍する「相浦っ子」を紹介します

第29回あこう旗争奪ジュニアバレーボール大会(9/9) 相浦女子ジュニアバレーボールクラブ 第3位



・・・・・・・ 切 り 取 り

※ ご意見、ご感想がありましたら下欄に記入され、子どもたちを通してご連絡ください。